

Más ventilación en las aulas de la UA

La Universidad forma a agentes de salud para vigilar el cumplimiento de las medidas anticovid

J. HERNÁNDEZ

■ La Universidad de Alicante ha diseñado un protocolo para minimizar el riesgo de contagio de coronavirus en el Campus con el regreso a la presencialidad basado en el incremento de los sistemas de ventila-

ción en las aulas. Las medidas de uso de mascarilla, hidrogel o limitación de los aforos en los distintos espacios se complementan con el control de los niveles de CO₂ y calidad del aire. Asimismo, se incorporan los agentes de salud como «becarios covid», estudiantes formados por el Servicio de Prevención (que en octubre y noviembre se convertirá además en centro de vacunación) y que desarrollan su actividad en colaboración con el servicio de seguridad para vigilar el cumplimiento de las medidas.

Según explican desde la institución, los aularios y la Biblioteca General, con el objetivo de controlar y garantizar que los niveles de CO₂ no superen en ningún caso las cifras que recoge el protocolo, cuentan con sondas para la medición en tiempo real y un sistema que permite incrementar la ventilación mecánica de forma automatizada en la zona concreta en la sea necesario. También, diferentes aulas, laboratorios y otros espacios del resto del Campus disponen de sistemas aleatorios de medición de CO₂.